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Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. April 2008 beim Oberbürgermeister 
eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder 
des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. April 2008 sind folgende schriftliche Anträge von 
Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen,  
deren Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens ei-
nem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf:  
 

59 GRÜNE, 24.04.08 
Das Thema "Schulsozialarbeit und Einsatz von Schulpsychologen in Ulmer Realschulen 
und Gymnasien" auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu setzen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
 

60 SPD, 25.04.08  
Das Thema "Recyclinghof im Ulmer Westen" in der nächsten Sitzung des  
Betriebsausschusses EBU zu behandeln. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. April 2008 sind folgende schriftliche Anträge sowie 
Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim Oberbürgermeister 
eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen 
Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen 
Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung 
fällt oder die schon erledigt wurden:  
 

61 FWG/FDP, 25.04.08 
Es wird beantragt, dass sich die Stadt Ulm für den Zeitraum 2015 bis 2020 für die Austragung 
einer Landesgartenschau bewirbt. 
 
Die FWG/FDP-Fraktion erhielt am 25.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

62 FWG/FDP, 25.04.08 
Kinderarmut  
Es wird beantragt, dass das Handlungskonzept auch Patenschaften Ulmer Bürger- 
innen und Bürger enthält. 
 
Der Antrag wurde am 04.06.08 im Jugendhilfeausschuss behandelt; weitere Behandlung 
des Antrags auch im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
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63 Böck, Malischewski, 30.04.08 

Versumpfung Weiherwiesen 
Es wird beantragt, auch diesen Teil des Weihergrabens zu reinigen und ihn künftig in den 
zugesagten Reinigungszyklus (2 Jahre) aufzunehmen. 
 
Stadtrat Böck und Stadträtin Malischewski erhielten am 26.05.08 eine schriftliche Antwort. 
 

64 CDU, 30.04.08 
Schaffung einer Umweltzone in Ulm 
Es wird beantragt, das Vorhaben zu überdenken und die Frage zu prüfen, ob in Ulm überhaupt 
eine Umweltzone eingeführt werden soll. 
 
Der Antrag wurde am 27.05.08 im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Um-
welt behandelt. 
 

65 Dr. Schäfle, 30.04.08 
In Ulm, in allen wichtigen Straßen die "Grüne Welle" einzuführen. 
 
Der Antrag wurde am 27.05.08 im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 
behandelt. 
 

66 Dörfler, 14.05.08 
Verschiedene kleinere Reparaturmaßnahmen am Kuhberg vorzunehmen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

67 Dusolt, 19.05.08 
Das Stadtbild attraktiver zu machen (Pflanztrog und Kastanie vor der Bibliothek, Bauzaun 
am Mähringer Weg und Zigarettenautomat in Mähringen). 
 
Stadtrat Dusolt erhält eine schriftliche Antwort. 
 

68 SPD, 27.05.08 
Großbrand im Donautal 
Darzulegen, wie im Augenblick eines solchen Unglücks die möglicherweise betroffene und 
beunruhigte Bevölkerung informiert wird. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

69 Dörfler, Keppler, Walter, 02.06.08 
Die Feuerwehr möge prüfen, ob in den anderen Ulmer Gewerbegebieten, die nicht an 
Flüssen liegen, genügend Hydraten zur Verfügung stehen, d.h. können die vorhandenen 
Hydraten, das zur Bekämpfung eines Großbrandes notwendige Löschwasser liefern? 
Welche sonstigen Vorsorgemaßnahmen sind zum Schutz dieser Gebiete geplant? 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
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70 Dörfler, 01.06.08 

Die Stadtverwaltung möge Verhandlungen mit der Deutschen Post AG aufnehmen mit dem 
Ziel, die Anzahl der Briefkästen in der Ulmer Innenstadt deutlich zu erhöhen. 
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 12.06.08 eine schriftliche Antwort. 
 

71 Dusolt, 05.06.08 
Die Stadt Ulm möge das Thema "Artenschutz" endlich ernsthaft angehen. 
 
Stadtrat Dusolt erhält eine schriftliche Antwort. 
 

72 Dörfler, 08.06.08 
Plantane in der Westerlinger Straße 
Die Plantane zu versetzen oder dafür zu sorgen, dass sie nicht wieder den Kanal ver-
stopft. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 

 
 
 
 
 
 
 
Verteiler: 
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G, ZD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, FAM, FW, GM, SUB,  
VGV, EBU 
 
 


